



CDDH EXTRA(2023)OJ annotated/annoté  
17 March / mars 2023

**EXTRAORDINARY MEETING OF THE STEERING COMMITTEE FOR  
HUMAN RIGHTS**

*RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS  
DE L'HOMME*

**(CDDH)**

4 April / avril 2023, **ONLINE ONLY**

**Draft annotated agenda / *Projet d'ordre du jour annoté***

This draft annotated agenda and the documents of the meeting are available on the [CDDH website](#)  
*Ce Projet d'ordre du jour annoté et les documents relatifs à la réunion sont disponibles sur le [site du CDDH](#)*

E-Mail: [DGI-CDDH@coe.int](mailto:DGI-CDDH@coe.int)

<b>1: OPENING OF THE MEETING, ADOPTION OF THE AGENDA AND ORDER OF BUSINESS</b>	<b>1 : OUVERTURE DE LA RÉUNION, ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR ET DE L'ORDRE DES TRAVAUX</b>
CDDH EXTRA(2023)OJ	CDDH EXTRA(2023)OJ
<i>The Chair of the CDDH, Kristine LIČIS (Latvia), will open the meeting and invite the CDDH to adopt the agenda.</i>	<i>La Présidente du CDDH, Kristine LIČIS (Lettonie) ouvrira la réunion et invitera le CDDH à adopter l'ordre du jour.</i>
<b>2: WORK ON THE SYSTEM OF THE CONVENTION</b>	<b>2 : TRAVAUX RELATIFS AU SYSTÈME DE LA CONVENTION</b>
<b>CDDH ad hoc negotiation Group on the EU accession to the ECHR ("46+1 Group")</b>	<b>Groupe de négociation ad hoc du CDDH sur l'adhésion de l'UE à la CEDH (« Groupe 46+1 »)</b>
<p><a href="#">46+1(2022)R18</a> – Report of the 18th meeting</p> <p><a href="#">46+1(2023)35FINAL</a> – Report of the "46+1" Group to the CDDH, including the revised draft accession instruments</p> <p><a href="#">CDDH(2023)05REV</a> – (Draft) Interim Report of the CDDH to the Committee of Ministers, for information, on the accession of the European Union to the European Convention on Human Rights</p>	<p><a href="#">46+1(2023)R18</a> – Rapport de la 18<sup>e</sup> réunion</p> <p><a href="#">46+1(2023)35FINAL</a> – Rapport du Groupe « 46+1 » au CDDH incluant les projets d'instruments d'adhésion révisés</p> <p><a href="#">CDDH(2023)05REV</a> – (Projet de) Rapport intermédiaire du CDDH au Comité des Ministres, pour information, sur l'adhésion de l'Union européenne à la Convention européenne des droits de l'homme</p>
<p><i>The Chairperson of the "46+1 Group", Tonje MEINICH (Norway), will provide information on the results of its 18<sup>th</sup> meeting.</i></p> <p><i>The Committee will then be invited to adopt its Report to the Committee of Ministers on the outcome of the negotiations on the accession of the EU to the ECHR.</i></p>	<p><i>La Présidente du « Groupe 46+1 », Tonje MEINICH (Norvège), informera des résultats de sa 18<sup>e</sup> réunion.</i></p> <p><i>Le Comité sera ensuite invité à adopter son Rapport au Comité des Ministres sur les résultats des négociations sur l'adhésion de l'UE à la CEDH.</i></p>
<b>3: ADOPTION OF THE REPORT</b>	<b>3 : ADOPTION DU RAPPORT</b>
CDDH(2023)R_EXTRA – (Draft) Meeting Report	CDDH(2023)R_EXTRA – (Projet de) Rapport de réunion
<i>The Committee will be invited to adopt its meeting report</i>	<i>Le Comité sera invité à adopter le rapport de sa réunion</i>
<b>4: OTHER BUSINESS</b>	<b>4 : QUESTIONS DIVERSES</b>